

# ORIENTACIÓN

5 Número suelto  
CÉNTIMOS

Semanario sin política definida  
DEL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO

Administración  
y Redacción  
Calle Aurora, 146

Anuncios y comunicados á precios convencionales

## Nuestro saludo

A vosotros, trabajadores conscientes, intelectuales y manuales que ansiáis la prosperidad de los pueblos y para ella lucháis cuando estos reclaman vuestro apoyo; á vosotros, jóvenes estudiosos que despreciando tentaciones nefastas del vicio preparáis para mañana vuestro concurso en la obra redentora del pueblo, y á vosotros, los que resumiendo la voluntad toda de un pueblo sediento de buena administración y prosperidad, os ha elegido para ello y así son vuestras ansias; á todos, nuestro más fraternal saludo.

Somos de vosotros y para vosotros, y á trabajar; que la cooperación de la inteligencia y voluntad allana todos los obstáculos.

A la Prensa toda que trabaja también para redimir á las multitudes, que pone su afán y su abnegación para el provecho común, también nuestra entusiasta salutación y nuestra adhesión á su obra, siempre que sea sana.

Para los demás, ORIENTACIÓN, si la quieren; si la desprecian, si quieren cuidar sus vicios unos, sus indiferencias los más y su afán de devastación y dominio los otros, lucharemos, en el terreno que se presente, pues escudados por la razón y con el entusiasmo que nos trae á la campana periodística, tenemos segura la victoria.

ORIENTACIÓN saluda á todo lo bueno, lo magnífico, lo desin-

terésado y para los que rehusan de ORIENTACIÓN, la lucha.

Entendidos.

La Redacción.

## Orientación

Es nuestro propósito; á ella vamos guiados sólo por instinto, por amor y para provecho común, no por creernos inteligentes, superiores, *super-hombres*, menos por egoismos propios; no queremos nada ni nada apetecemos individualmente que no sea lo que de derecho nos toca en colectivo.

Son nuestras ansias democratizar el ambiente, sanearlo de toda miasma corruptible, orientando á los hombres de buena voluntad, sean quienes sean, comulguen donde comulguen; los ideales no deben ser la fuente de discordias y menos disfraces de vividores, mangoneadores y acaparadores de la cosa pública.

Todos los ideales son buenos si sus prosélitos son honrados y como por el fruto se conoce al árbol, nuestra labor será, es, acabar con arboles exóticos y dañinos las más de las veces.

ORIENTACIÓN; esta es nuestra labor, orientar á los equivocados, á los fracasados si quieren confesar sus faltas, sus negligencias y sus equivocaciones que tanto cuestan al pueblo.

ORIENTACIÓN, para este pueblo desgraciado y descuidado á la vez, de cuyo descuido han nacido tantos chanchullos, tantas intrigas é infamias como nos ha legado el fatídico caciquismo que

tantos años hemos pacientemente soportado y que ya CAYO PARA SIEMPRE, si este sufrido pueblo se hace eco de nuestras «orientaciones» y procura no dormirse en los laureles ganados en la lucha contra el caciquismo y está en vela para no dejar nunca la formación de otro de ninguna clase.

ORIENTACIÓN, también para los hombres que designados para la administración de la cosa pública, sepan escuchar más las necesidades comunes que las propias, que haciendo caso omiso de sus ideales políticos procuren hacer administración; fuente ésta de la prosperidad de los pueblos.

Que en vano se oigan cantos de sirena política que en nombre de una exclusividad trate de desbaratar la organización en que un pueblo casi por entero confía sus intereses; que sus cantos no adormezcan á los frívolos; á los indiferentes haciéndolos más indiferentes para que de las discordias é indiferencias renazca el ya caducado y fatídico caciquismo.

ORIENTACIÓN es lo que necesita el pueblo, ORIENTACIÓN necesita el que desea llegar á un punto determinado y como el punto determinado en que debe ir el pueblo está en la buena, en la justa en conciencia administración de sus intereses comunes, venimos nosotros sin otra pretensión que el deseo de democratización y prosperidad común, sin egoismos propios ni recompensaciones de ninguna clase y decimos:

Pueblo de Granollers, aquí tienes tu ORIENTACIÓN. Interroga, busca, analiza, estudia, critica y